

Perdidas por las heladas, un millón de hectáreas (El Financiero 28/02/11)

Perdidas por las heladas, un millón de hectáreas (El Financiero 28/02/11)(Redacción) Lunes, 28 de febrero de 2011 En un balance sobre los daños generados por las heladas en el norte del país, el representante de la Comisión de Prevención de Desastres del CMDRS, Jorge Álvarez, informó que a la fecha se tienen contabilizadas un millón 18 mil hectáreas, de las cuales 666 mil 324 reportan daño total y 352 mil 589 parcial. Los estados más afectados fueron Sinaloa, con 582 mil 835 hectáreas; Tamaulipas, 260 mil 764, y Sonora, 56 mil 245, y los cultivos, maíz, sorgo, garbanzo, papa, cártamo y hortalizas. Extensionismo Por otro lado, la Secretaría de Agricultura presentó a los integrantes del Consejo Mexicano de Desarrollo Rural Sustentable (CMDRS) los lineamientos para la aplicación del Programa de Desarrollo de Capacidades y Extensionismo Rural, que contribuirá a desarrollar el amplio potencial del campo nacional. El objetivo es vincular los recursos de investigación, conocimiento y enseñanza de las universidades y centros de investigación con los productores rurales. José Miguel Moto, director general de Servicios Profesionales para el Desarrollo Rural, explicó que se busca una especialización de los servicios y la participación de equipos técnicos multidisciplinarios con un enfoque regional hacia toda la cadena productiva.